



LES ASSOCIATIONS S'EXPOSENT. La Route des saveurs est aussi l'occasion pour les associations de se faire connaître. « Faire du neuf avec vous » représentée par Andrée Bonnifay, et « La Seyne ancienne et moderne » avec Jacqueline Padovani tenaient ainsi un stand place Perrin pour la première fois depuis la création de cette manifestation. Le sourire aux lèvres, les deux dames sont satisfaites : « J'aime toute les manifestations qui permettent de réveiller le centre-ville et de faire découvrir La Seyne aux gens », souligne ainsi Andrée Bonnifay.